

令和2年3月2日

関係者各位

公社) 日本パワーリフティング協会
会長 古城 資久

第24回ジャパンクラシックパワーリフティング選手権大会の延期について

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。日頃より日本パワーリフティング協会の発展にご理解とご協力を頂きまして、誠にありがとうございます。

さて、国内において新型コロナウイルスの感染が広がりを見せております。関係省庁からも、スポーツイベントを行う際には十分な感染予防対策をとるよう通達を受けておりますが、その内容も段々と厳しさを増してまいりました。

感染予防対策に万全を期して大会を開催する予定でしたが、参加する選手及び大会スタッフ、又そのご家族の健康・安全を熟考した結果、止むを得ず大会延期の決断をしました。

大会実施を望む声や選手の夢実現と、危機管理の狭間で随分と思案しましたが、苦渋の決断でございました。

本大会開催にあたり、最後までご尽力頂きました大会関係者の方々には誠に申し訳ございませんが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、延期の大会は安全な時期に実施できるよう準備中でございます。

何卒、ご理解ご協力の程、重ねてお願い申し上げます。

敬 具